

### Pressemitteilung

#### SVP Unterseen stellt Kandidaten für Gemeinderatswahlen vor

*Unterseen, 29. Juli 2024: Nachdem die SVP Sektion Unterseen bereits im Februar 2024 Max Ritter als Kandidaten für das Amt des Gemeindepräsidenten nominiert hatte, präsentiert sie nun ihre Kandidaten für die Gemeinderatswahlen.*

Mit diesem Ticket, bestehend aus zwei Frauen und zwei Männern aus verschiedenen Altersgruppen und beruflichen Umfeldern, ist die SVP Sektion Unterseen überzeugt, die Bevölkerung gut widerspiegeln und vertreten zu können und das «Stedtli» in eine gute Zukunft zu führen. Nachdem die SVP mit Jürgen Ritschard zwölf Jahre das Gemeindepräsidium stellen durfte und somit massgeblich zur finanziellen Stabilität und zur hohen Lebens- und Wohnqualität der Gemeinde beigetragen hat, setzt die SVP Unterseen darauf, dass sie das Vertrauen der Bevölkerung verdient hat, und damit auch den nächsten Gemeindepräsidenten stellen wird.

#### Gemeindepräsident im Fokus

«Als Familienvater, Unternehmer und Bürger von Unterseen kenne ich die Bedürfnisse unserer Gemeinde. Ich setze mich im Dialog für die hohe Lebensqualität und den Fortschritt ein», begründet Max Ritter seine Kandidatur als Gemeindepräsident. Max Ritter ist ebenfalls auf der Liste als Gemeinderat. Der Mitinhaber und Geschäftsführer des Familienbetriebs Hotel Beausite in Unterseen weist eine breite Erfahrung auf: Sowohl unternehmerisch wie auch politisch setzt er sich in diversen Gremien für die Gemeinde ein. Der 53-jährige Max Ritter ist verheiratet und Vater eines Sohnes und einer Tochter.

#### Anna Katharina Alva-Roth

«Ich verfolge das politische Geschehen immer aufmerksam und bin bereit, aktiv mitzuwirken», stellt Anna Katharina Alva-Roth in Aussicht. Aktuell ist sie Sachbearbeiterin beim Armeestab Bern. Die ausgebildete Übersetzerin FH und Lehrerin ist auch als langjährige freie Mitarbeiterin des «Oberländischen Volksblatts» bekannt. Ihre enge Verbundenheit mit dem Stedtli zeigte sich u.a. mit der Teilnahme im Jassteam Unterseen am Donnschtig-Jass in Altdorf 2010, wo sie mit dem Sieg die TV-Sendung nach Unterseen brachte. Die 56-jährige ist verheiratet und Mutter von zwei Töchtern.

#### Claudia Feuz

«Als alleinerziehende und berufstätige Mutter kenne ich die Bedürfnisse der Familien und der jungen Generation unserer Gemeinde. Ebenfalls setze ich mich als ehemalige Bäuerin für die Landwirtschaft in unserer Gemeinde ein», beschreibt Claudia Feuz ihr Engagement. Beruflich ist sie als Chef de Réception tätig.

Seit über 10 Jahren engagiert sie sich u.a. im Wahlausschuss, zudem ist sie Mitglied der Sozialkommission Interlaken-Unterseen. Die 43-jährige gelernte Kauffrau und Bäuerin ist Mutter von zwei Söhnen und einer Tochter.

### **Hans-Ueli Vögeli**

«In Unterseen aufgewachsen sowie als Unternehmer schätze ich die hohe Lebensqualität unserer Gemeinde: Für den Erhalt und Ausbau derselben setze ich mich ein», weiss der aktuelle Gemeinderat, der sich zur Wiederwahl stellt. Er ist Präsident der Baukommission. Als ehemaliges Mitglied des Führungsstabes des Kantons Bern, als ehemaliger Feuerwehrinspektor GVB Kanton Bern, Mitglied der Führungsorganisation des Verwaltungskreises Interlaken-Oberhasli (VKFO) und Verwaltungsrat IBI / ARA kennt er die Gegebenheiten der Region bestens. Der 69-jährige Inhaber und Geschäftsführer der Vögeli Elektrofachgeschäft und Küchenbau AG ist verheiratet, Vater eines Sohnes und Grossvater.

Die SVP Unterseen freut sich, mit diesem starken Team in die kommenden Wahlen zu gehen und die Interessen der Bürgerinnen und Bürger bestmöglich zu vertreten.

### **Kontakt:**

Rosmarie Iseli, Sekretariat | Schweizerische Volkspartei | Sektion Unterseen | [r.iseli@svp-unterseen.ch](mailto:r.iseli@svp-unterseen.ch)